





## Nota de Prensa

## La Asociación de Alzheimer, AFA Salamanca celebra su día Mundial reivindicando la importancia de la InvestigAcción en la enfermedad.

- AFA, en este día 21, quiere generar conciencia en la sociedad sobre el papel y la relevancia de los diferentes tipos de investigación aplicada o adaptada a la evolución de la demencia. AFA desde sus inicios, apuesta por dar la misma importancia a la investigación biomédica y a la investigación social. Una busca prevenir, curar y la otra mejorar las oportunidades de calidad de vida de las personas.
- Por otro lado, queremos que nos conozcan, por ello, cualquier persona que tenga interés por ver "in situ" cómo funcionan los servicios de AFA, podrá acercarse y le enseñaremos las instalaciones y explicaremos el funcionamiento. Además, intentaremos resolver cualquier duda que tenga respecto a la enfermedad de Alzheimer.
- Nos gustaría invitar a la población salmantina a las JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS que tendrán lugar:
  - <u>Día 16 de septiembre</u> en horario de 11 a 17:00: Jornada de puertas abiertas en el Centro de día Terapéutico. C/ Músico Antonio Baciero, 6
  - <u>Día 19 de septiembre</u> en horario de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 19:00:
    Jornada de puertas abiertas en el Centro Residencial Boni Mediero, C/
    La Maragatería,31
  - <u>Día 20 de septiembre</u> en horario de 10:30 a 13:30 Jornada de puertas abiertas en el SPAP (Servicio de Promoción de la Autonomía Personal), en el Centro residencial Boni Mediero, C/ La Maragatería, 31

Y el Día 21 GRAN BATUCADA con el grupo K-CHARROS a las 19:00h en la Plaza Mayor de Salamanca

**GRACIAS POR SU ATENCIÓN**